

Kommission für Wissenschaft, Bildung und
Kultur des Nationalrats
Herr Fabien Fivaz
Kommissionspräsident
3003 Bern

per Mail an:
lmr@blv.admin.ch

Bern, 22. November 2023

Pa. Iv. 22.424 "Flugtransporte bei Lebensmitteln deklarieren": Vernehmlassung

Sehr geehrter Herr Kommissionspräsident

Besten Dank für die Einladung zur oben erwähnten Vernehmlassung. Der Schweizerische Gewerkschaftsbund (SGB) nimmt dazu im Folgenden gerne Stellung.

Frische Lebensmittel per Luftfracht in die Schweiz einzuführen ist absolut unnötig und klimaschädlich. Der SGB unterstützt daher die von Ihrer Kommission vorgeschlagene Anpassung des Lebensmittelgesetzes zur Einführung einer Deklarationspflicht für Flugtransporte von unverarbeiteten Frischprodukten.

Wir danken Ihnen herzlich für die Berücksichtigung unserer Stellungnahme.

Freundliche Grüsse

SCHWEIZERISCHER GEWERKSCHAFTSBUND



Pierre-Yves Maillard
Präsident



Reto Wyss
Zentralsekretär